
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Mittwoch, der 06.02.19

Lassen Sie JESUS Ihr Herz ausfüllen
von Br. Thomas Gebhardt

Römer 8:9  
Ihr aber seid nicht im Fleisch, sondern im Geist, wenn wirklich Gottes Geist in euch wohnt;...

Einige, die die letzten "Wort zum Tag" gelesen haben, werden sich die Frage stellen, was war mit dem
Gläubigen aus Rom passiert, dass man überall über ihren Gehorsam sprach. Wie sollten sie es schaffen,
dem Wunsch des Paulus nachzukommen, und nur Gutes tun, ohne jede Vermischung mit dem Bösen.

Wenn wir heute unser Leben und das Leben in unseren Gemeinden betrachten, dann sieht die Realität oft
ganz anders aus. Da müssen wir uns die Frage stellen, was war mit denen in Rom geschehen. Der Apostel
Paulus versucht es uns zu erklären.

Er sagt es so einfach, dass es eigentlich jeder verstehen müsste. Er sagt, ihr Gläubigen wisst doch, dass es
nur zwei Arten gibt zu leben. Entweder ihr tut das, was euer Fleisch, was euer natürlicher Mensch möchte,
oder ihr tut das, was Gottes Geist, was Jesus möchte. Die Frage ist, was möchten Sie? Diese Frage gilt es in
unserem Leben zu klären. Leben Sie und ich nach den Wünschen und Trieben unseres ganz natürlichen
Menschens, Paulus sagt unserer fleischlichen Wünsche? Oft werden sie feststellen, dass das auch in ihrem
Leben noch der Fall ist.

Da habe ich wieder eine gute Botschaft für sie! Paulus sagt: "Ihr aber seid nicht im Fleisch, sondern im
Geist". Das klingt gut! Aber Paulus hört ja nicht auf, sondern er fügt an: "wenn wirklich Gottes Geist in euch
wohnt." Wissen Sie, dieser Satz fordert uns auf darüber nachzudenken, ob wir nicht nur so leichtfertig sagen,
dass wir im Geist leben, sondern ob wir wirklich den Heiligen Geist empfangen haben. Paulus hatte sicher
seine Gründe, warum er das so sagt. Er kam mit Menschen zusammen, die behaupteten im Geist zu leben,
aber sie taten noch viele Dinge, die Gott gar nicht gefallen.

Paulus hatte es selber erlebt, er dachte, als er die Christen verfolgte, dass er dies im Willen Gottes tat, und
musste dann feststellen, dass er gerade die Dinge tat, die Gott nicht gefielen. Er stellte fest, Gott hat mich
zwar auserwählt, aber Gottes Geist konnte nicht in mir wirken, weil ich Ihn einfach nicht hatte. Sehen Sie,
und deshalb sagt Paulus hier diesen Gläubigen in Rom, ihr werdet immer ganz anders handeln, wenn der
Heilige Geist in euch wohnt.

Da möchte ich Sie fragen, wohnt der Heilige Geist in Ihnen? Wenn der Heilige Geist in Ihnen wohnt, dann
wird man auch über Ihren Gehorsam sprechen und über das Gute, was Sie tun, und darüber, dass Sie sich
nicht mit dem Bösen vermischen. Wissen Sie, ohne dass der Heilige Geist in Ihnen wohnt, können Sie sich
anstrengen und werden immer wieder feststellen, dass Sie so wie alle anderen Menschen leben. Aber mit
dem Heiligen Geist werden Sie ein anderer Mensch sein. Lassen Sie JESUS Ihr Herz ausfüllen!

Gott segne Sie Ihr Thomas Gebhardt
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